
Le Marché de Noël, les 8 et 9 Décembre 2007 

 

 
Notre stand (bien garni !) 

 
Les produits en vente ont été 

confectionnés par des 
membres de l’association. 

 
Merci à tous les « artistes » 
qui nous ont apporté leur 

participation, et aux membres 
qui nous ont aidé pendant ces 

deux jours 

 

 
Derniers préparatifs 

 
 

 

 
 

 



 

 
 

 

 
Les membres du bureau 

 

 
Le stand a été visité par Mr 
Gabriel Moulin, conseiller 
général et par Me Michèle 
Barbier, Maire de Bligny-
sur-Ouche, qui ont tous les 
deux pris une adhésion à 

notre association 
 

 
 
 



 

 
Durant tout le weekend, nous 
avons diffusé un diaporama 
de notre voyage expliquant 

nos projets. 
Le public a montré un grand 
intérêt : plusieurs adhésions 

ont été prises ce jour-là. 

 

 

 
 
Cette opération, intéressante  au niveau des ventes, a été également un bon moyen de nous 
faire connaître. 
Les objets non-vendus lors du marché ont été proposés à la paroisse Saint Paul de Dijon la 
semaine suivante et ont de nouveau eu du succès. Il ne reste presque plus rien ! 
A Renouveler ! 


